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令和５年度  根本地域地区懇談会（要旨）  

１  概要  

【テーマ】  令和５年度主要事業について  

【日  時】  令和５年６月 1 6 日（金）  1 9： 0 0～  

【場  所】  根本交流センター  

 

２  おもな意見  

① (事前質問 )こけいざん森の家の存続についてどのように考えていますか。  

また存続させるためにはどのようにすればいいか教えてください。  

回答（市長）  

現在裁判中のため、回答を控えさせていただきます。  

 

②  視覚障がい者の相談員をしています。点字ブロックの設置が進み、視覚障が

い者の方達は感謝しています。一方で車椅子の方にとっては支障になっているそ

うです。設置にあたっては、全ての歩行者に配慮していただきたいです。  

回答（市長）  

 歩行者への配慮を心がけて設置していきます。  

 

 ③  身体障害者手帳を持っている方には、多様な障がいの方と交流するためにも

身体障害者福祉協会へ加入してほしいです。  

   またガイドヘルパーについても多くの人に知っていただきたいです。  

  回答 (市長 )  

   協会への加入、周知など、身体障害者福祉協会と連携していきます。  

 

 ④  障がい者もスポーツに親しめる環境を整備してください。  

  回答 (市長 )  

   全ての人がスポーツに親しむことができるよう取り組んでいきます。  

 

 ⑤  文化財を保護していくために、学芸員など普及啓発活動の担い手を充実させ

てください。  

  回答 (環境文化部長 )  

   専門知識を持った方にお願いするなど充実していきます。  

 

 ⑥  歴史博物館を建設するなど、多治見市の貴重な文化財が市民の目に触れるよ

うにしてください。また、本庁舎の空きスペースで文化財の常設展を開設でき

ませんか。  

  回答 (環境文化部長 )  

   歴史博物館の建設は検討していませんし、現在庁舎に空きスペースはありませ

んが、学校の空き教室を活用した展示等、文化財を紹介する機会を増やしていき

ます。  

 

 ⑦  行政サービスのデジタル化について、今後どのように進めていきますか。  

  回答 (市長 )  

   メリット、デメリットを精査した上で第８次総合計画に盛り込んでいきます。  

    

 ⑧  多治見市のデジタル化の進捗度は全国で見てどのレベルにありますか。  

回答 (情報課長 )  

 マイナンバーカードの交付率で見ると全国と同じ水準にあると考えています。  

 

 ⑨  今後建設する子ども向けの施設は、お年寄りと交流できるような場所にして

ください。  

回覧 
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  回答 (企画部長 )  

   近々に建設する児童発達支援センターや認定子ども園など限定された子どもが

集まる施設では難しいですが、公民館と児童館を統合するなど、交流できるよう

に進めていきます。  

 

 ⑩  送迎保育ステーションは利用希望調査などをして利便性のいいものにしてく

ださい。  

回答 (市長 )  

他市の事例を参考にしたり、多治見市でのニーズを聞きながら検討していきま

す。  

 

 ⑪  学校生活についていけない子や、人間関係で悩む子をどのようにフォローア

ップしていきますか。  

  回答 (教育次長 )  

   教育支援室を作るなど、学校での居場所づくりを各学校と連携して行っていき

ます。  

  

 ⑫  部活動のクラブ化について、クラブに参加できない生徒の存在や成績中心の

活動になってしまわないか心配です。市として対応できることはありますか。  

  回答 (市長 )  

   クラブ化の課題は認識しています。教育委員会と連携して対応を検討していき

ます。  

  

 ⑬  今後根本地区の発展につながるような計画があれば教えてください。  

  回答 (企画部長 )  

   農業振興の地域であるため土地利用の規制など難しい点があります。地域から

の要望があれば皆さまの意見に耳を傾けながら対応していきます。  

 

 ⑭  新庁舎を駅北に建設すると交通渋滞の増加などデメリットがありますがなぜ

庁舎を建て直す必要があるのですか。  

  回答 (総務課長 )  

   音羽小田線の整備で渋滞緩和を期待しています。本庁舎は老朽化、耐震性能、

狭あいの問題があるため建て直しが必要です。  

    

 ⑮  本庁舎移転後の跡地はどのように活用される予定ですか。  

   また地区事務所の機能は維持しますか。  

  回答 (総務課長 )  

   地区事務所の機能を残すことは決定しています。その他については皆さまの意

見を伺いながら進めていきます。  

    

 ⑯  市営住宅の工事の影響で砂ぼこりがひどいので対処していただけませんか。  

  回答 (市長 )  

   場所を確認し対応します。  

  【後日対応 (建築住宅課 )】  

   利用している業者に対して配慮するよう指示しました。   

 

 ⑰  市営住宅のごみステーションに放置物があるので対応してください。  

  回答 (市長 )  

   場所を確認し対応します。  

  【後日対応 (建築住宅課 )】  

    現地を確認し、放置物の撤去を行いました。   


